

令和3年11月1日（月）～5日（金）読書旬間（ビブリオバトル）**11月16日（火）防災訓練****11月18日（木）生徒総会****読書旬間（ビブリオバトル）**

読書旬間が今年も2週間実施されました。朝読書の時間に生徒それぞれが持ち寄った本を15分という限られた時間で読み進めました。旬間中に惹句大賞の投票が南ラウンジで行われ、10月27日にはビブリオバトルが図書館で実施されました。優勝、準優勝に3年生が入り、3年生の活躍が目立ちました。ビブリオバトルの紹介本は多岐にわたりますが、3年生に2年生・先生も加わり多種多様なジャンルが取り上げられました。参考にして多くの本を読んでもらいたいと思います。

見聞を広めよう。キバレ！岳陽生。

**防災訓練実施**

11月16日（火）6時間目、普通授業日の中で抜き打ちの防災訓練が行われました。近年災害が多いことから防災訓練は今まで以上に重要視される中での実施でした。当日は寒い天候ではありましたが、生徒たちは肅々と校庭に集合。集合に関しては校長先生の講評ではお褒めの言葉があり、生徒諸君はしっかり取り組みました。

担当のY先生からは災害時の落ち着いた行動と、情報が錯綜する中、的確に判断し、行動するために日頃からそのような力を身につけられるよう話がありました。生徒諸君は真剣に聞いていました。本番はないことに越したことはありませんが、備えあれば憂いなしと思わせるものでした。

3年生役員最後の生徒総会開かる

11月18日（木）3年生の生徒会役員は1年間の総まとめである、最後の生徒総会が開催されました。3年生は小体育館、1・2年生は大体育館での分散開催でした。3年生の生徒会役員は1・2年生の前に係ごと整列し、各係の実施報告等を報告しました。緊張はしていたと思いますが、堂々とまとめをしてくれました。2年生のこの時期からやってきた生徒会活動。3年生の胸に去来するものはなんだったのでしょうか。

そして、3年生の生徒会役員と2年生の生徒会役員が入れ替わり、新役員の紹介からスタート。まさしく生徒会の交代を象徴するこの入れ替わりをあまり意識せずに見てきましたが、今年はコロナ禍でいろいろ方法を変えて頑張ってきた3年生を思いますと、とても感慨深いものでした。議事が進み、新役員の2年生は方針をしっかりと語り、生徒総会は無事終わりました。2年生が3年生の背中を見て育ってきたように、2年生も後輩にしっかりと背中を見せられる活躍を期待したいと思います。

